
"Portanto, irmãos, rogo-lhes pelas miseri-
córdias de Deus que se ofereçam em sacrifício
vivo, santo e agradável a Deus; este é o culto
racional de vocês"
Romanos 12:1

Deus tem derramado sua Graça em nosso
meio, realizando obras abençoadoras. Cada
um de nós é chamado a ser um de Seus
cooperadores para que Ele ainda faça mais. A
entrega genuína a Ele não é apenas um ato de
devoção, mas uma jornada de transformação,
na qual cada discípulo é chamado a oferecer
seus dons, talentos, paixões e bens como
ferramentas nas mãos de Deus aqui na Terra.
Assim, Jesus usará a nossa vida e tudo aquilo
em que Ele nos colocou como mordomos para
multiplicarmos o Seu Reino.

Houve um tempo em minha vida em que
resisti ao chamado "eis-me aqui”. Como
muitos, eu tinha sonhos e aspirações pessoais
e os colocava antes de Jesus. Mas Deus, em
sua infinita misericórdia, mostrou-me que, ou
me entregava 100% a Ele, ou não haveria
entrega. Ainda relutante, tive uma profunda
experiência com Deus em um retiro, e ali ficou
claro que, além de me oferecer como sacrifício
vivo a Jesus, eu ainda precisava mais: Ele tinha
uma vocação ministerial integral para mim e
eu precisava me posicionar em relação a isso.
Pela graça do Pai respondi positivamente a ela.
Foram muitas renúncias para seguir a este
chamado, mas nada, absolutamente nada, me
faria voltar atrás e fazer diferente. Viver a vida
que Jesus tem para cada um de nós não tem
preço. Mas necessitamos responder positi-
vamente ao Seu chamado.

Em tempos de multiplicação como o que
estamos vivendo como igreja, precisamos ter a
certeza de que Deus não fará o trabalho
usando apenas os pastores ou líderes: é por
meio de cada um de nós que Ele vai expandir
Seu Reino. Alguns serão usados com seus dons
e talentos; outros, Deus vai pedir recursos
materiais e financeiros; a outros ainda, Jesus
vai despertar em seus corações a vocação
ministerial, como foi comigo. A única certeza,
como já disse, é que ninguém pode ficar de
fora.

Durante este período que estaremos como
igreja intencionalmente em oração e jejum,
quero te desafiar a buscar ainda mais a Deus
em oração, perguntado a Ele como pode ser
usado neste tempo, pois certamente Ele irá te
responder. Não fique surpreso se for em algo
ou alguma área que você não esperava:
apenas obedeça e tenha o privilégio de ver o
milagre de Deus ser feito por meio da sua vida!

Roberto Rodrigues

Eis-me Aqui:
Uma atitude necessária em
tempos de multiplicação!

O que Deus me falou?
O que vou fazer a respeito?


